LA HISTORIA DE LOS AMANTES DE TERUEL

Hace muchos años en la Villa de Teruel, vivían dos niños que se conocían desde muy pequeños. Se llamaban Diego e Isabel, Diego era un niño pobre e Isabel pertenecía a una clase noble.

20 años después......

Como era de esperar, se enamoraron y Diego le preguntó al padre de Isabel si podía casarse con su hijo y él le contestó y le dijo "- ¡Sólo si tienes dinero!".

Diego, por amor, se fue a la guerra y después de muchas batallas y varios años cumplió su promesa y regresó a Teruel con su fortuna pero durante estos años habían llegado rumores a Teruel que Diego había muerto. Isabel al creer que Diego había muerto y por exigencia de su padre se comprometió a casarse con un conocido noble de Teruel, Pedro de Azagra.

Cuando Diego entró por la ciudad de Teruel, fue a buscar a Isabel pero ella le contó que se casaba con Pedro de Azagra y no podía echar la boda atrás.

Así que Diego, al menos le pidió un último beso pero ello lo rechazó. A los pocos instantes, Diego cayó al suelo y murió.

Al enterarse Isabel, una gran tristeza se apoderó de ella y en secreto acudió a su entierro. Cuando llegó hasta Diego, le dio un beso y cayó desplomada encima de él dándole el último beso que antes se había negado.

Así acaba una de las historias de amor más bonitas y famosas que nunca se han contado.

¡Viva los Amantes de Teruel y Viva Teruel!

Alejandro Añón Crespo

9 Años

Colegio La Purísima

Nombre del padre: Ricardo Añón López

25182957 G

687565176